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AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE AZAMBUJA 

  ANO LETIVO DE 2023/2024 

 

MINUTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GERAL 

21 de setembro de 2023 

 

 

Ordem de trabalhos: 

Ponto Um: Aprovação da ata de 26 de abril; 

Ponto Dois: Domínios de Oferta das Atividades de Enriquecimento Curricular;           

Ponto Três: Critérios para a organização de horários;  

Ponto Quatro: Critérios de participação do Agrupamento em atividades; 

Ponto Cinco: Requalificação da Escola Secundária; 

Ponto seis: Acompanhamento da Ação Educativa. 

 

 

 

Ponto um: Aprovação das atas de 26 de abril; 

- Ata de 26 de abril aprovada com onze votos a favor e três abstenções 

 

Ponto Dois: Domínios de Oferta das Atividades de Enriquecimento Curricular;           

- As propostas de Oferta das Atividades de Enriquecimento Curricular de domínios por 

estabelecimento de ensino foram aprovadas por unanimidade. 

 

Ponto Três: Critérios para a organização de horários;  

.- A Sr.ª Diretora esclareceu os Critérios para a organização de horários e os membros 

deste Órgão pronunciaram-se favoravelmente relativamente a estes critérios definidos 

pelo Conselho Pedagógico. 

 

Ponto Quatro: Critérios de participação do Agrupamento em atividades; 

- Foram definidos os Critérios de participação do Agrupamento em Atividades; 

- Referindo-se às saídas da escola com o propósito da realização de visitas de estudo, 

o Sr. Presidente do Conselho Geral alertou que estas acabam por ficar condicionadas 

devido à ausência de funcionários, sobretudo ao nível do primeiro ciclo; 

- Para colmatar a ausência de funcionários a associação de Pais sugeriu que se recorre-

se a empresas externas para cumprimentos de algumas funções (por exemplo para a 

portaria das escolas) ou a criação de bolsas de voluntariado. 
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Ponto Cinco: Requalificação da Escola Secundária.  

- Devido à ausência justificada do Sr. Presidente da Câmara Municipal não foi abordado 

este ponto. 

 

Ponto seis: Acompanhamento da Ação Educativa. 

- A Sr.ª Diretora referiu que muito brevemente todas as questões estarão resolvidas, 

nomeadamente o acesso ao SIGA e às credenciais que os encarregados de educação 

irão receber para acesso à Plataforma Inovar. 

- Preocupação dos Encarregados de Educação com o sistema de ar condicionado da 

Escola Boavida Canada com várias salas a não disporem de equipamento necessário, 

com a quinzenalidade da coadjuvação de Educação Física aos Professores Titulares de 

Turma. 

- A Sr.ª Diretora deu a conhecer, em traços gerais, a sua Carta de Missão para o 

mandato dois mil e vinte e três a dois mil e vinte e sete, entregando o respetivo 

documento ao Presidente do Conselho Geral. 

 

 

 

 

O Presidente do Conselho Geral: José Noel de Sousa Alexandre. 


